



Lanzamiento Arte y cultura digital



Ricardo Vega
y María José
Ríos.

La convergencia de arte, ciencia y tecnología es una tendencia mundial que en los últimos años ha sumado cultores y público cautivo.

Y en el país esta corriente se ha manifestado en Tesla, un encuentro de cultura digital que se inspiró en el trabajo de Nikola Tesla, célebre inventor del siglo XIX y precursor de la tecnología inalámbrica.

Esta instancia de creadores locales que complementan el arte con la tecnología está orientada a la reflexión y exhibición de este tipo de obras. Prueba de ello fue la exposición montada el año pasado en el Museo de Arte Contem-

poráneo, MAC, con obras de tres artistas, que incluyó mesas redondas para compartir experiencias sobre este tipo de creación.

Lo expuesto en aquella muestra fue compilado en el Catálogo Tesla, publicación presentada esta semana y que resume las experiencias vividas en la muestra inaugurada el año pasado en el MAC y que se extendió hasta el 31 de enero pasado.

1.000

ejemplares tiene la primera edición del
Catálogo de Tesla.



Daniela Berger, Andrés Durán y Natalia O'Ryan.



Benito Morales, Patricia Hasbún y Claudia Villaseca.



Las artistas Catalina Ossa, Manuela Ossa y Luz María Sorolla.